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「二度目のGTEC」               ２年 takoyaki 

１月７日に宿題考査とGTECがありました。２年にとっては怒涛の模試

monthの開幕戦です。今月は進研模試と河合塾模試、センター同日模試な

ど人によっては毎週模試の人もいたかもしれません。 

その中のGTEC。今年こそは大学受験の準備にもなるし気を張っていま

したが、外部試験の適用がなくなったとたん熱が冷めてしまったため気楽

に受けられました。二回目だったので制限時間内に大問を解くというスピ

ード感も少し慣れていました。別日にあった speaking 試験もスムーズに

受けられました。 

このタイミングの GTEC は来年の大学入試に向けて良い刺激になりま

した。リスニングの割合が増えることの対策を日々考えていますが良い方

法は見つかっていません。とりあえず先月録画していたクリスマスの映画

を一人ぼっちの家で見ようと思います。もちろん字幕で。 

 

「GTECの感想」                   1年TORACO 

短い、短い冬休みが終わり、まだまだ正月気分がぬけきれないまま挑ん

だGTEC。 

みなさんはどうでしたか？筆記では、「時間が足りない‼」という声が多か

ったように思います。 

また、最大の難関ポイントであるスピーキングテストでは、改めて英語を

話す難しさを感じました。 

「周りに自分の声を聴かれてしまう」という恥ずかしさがあったり、「慣れ

ない英語の質問に頭が真っ白になった」というハプニングもあったりと、

経験したことのないようなテストで緊張しましたが、意外と楽しくもあっ

たかなと感じました。 

 共通テストでは、英語の外部試験を導入するか、しないかと大きな変動

もありますが、自分の実力が知れて、変わらず英語の勉強をする大切さを

感じられたテストになりました。 

 今は、GTECの結果が返ってくることが、とても楽しみです。 

 

「囲碁・将棋部」                   やっさん 

こんにちは！囲碁・将棋部です。 

ここで突然ですが、今年度の囲碁・将棋部３大ニュースをお伝えしたいと

思います。 

まず初めに体育祭の部活対抗リレーです。今回私たちは初めて運動部とリ

レーで対決しました。その走っている格好がとても異彩で印象に残ってい

る人が多いと思います。 

初めの追い上げはすごかったですが、後半の人のスライディングにより、

下から２番目になってしまいました。この走りはみなさんに勇気を与えた

かな？ 

次に、文化祭の囲碁・将棋教室です。物理講義室でみっちり２日間教えま

した。 

予想以上のにぎわいで、みなさんが囲碁・将棋にふれあってくれたことを

うれしく思います。お菓子とクーラーのおかげかな？ 

最後に部長が近畿大会囲碁部門で大阪代表のキャプテンとして２位に導い

たことです。 

大会は京都御所付近で開催され、１０府県が参加しました。１回戦は開催

県の京都府と対決して３対２で勝利、仲間に助けられました。２回戦と３

回戦は三重県と福井県、ともにチームは全勝し、勝利。４回戦は兵庫県に

ストレート負けでしたが、５回戦の奈良県には全勝しました。優勝に導け

ず、申し訳なかったです。 

最後になりましたが、今年度に引き続き来年度の囲碁・将棋部にご期待く

ださい。一緒に近畿、全国目指そうと思っている人募集中です。 

 

「ダンス部」                        てぃん 

こんにちは！ダンス部DADOです！ 

私たちは２年生１３名、１年生１９名の合計３２名で活動しています。 

DADOの由来は元々「ダンス同好会」から始まったので、ダンスの「だ」

と同好会の「ど」からDADOになりました。 

私たちは振り付けや構成、衣装選びや選曲などすべて自分たちで行ってい

ます。考えることや悩むことが多く大変ですが、それを掻き消すくらい仲

間と作り上げたダンスを踊ることは、最高に楽しいです！！！そんなダン

スをみなさんは見てみたいと思いませんか？この冬に１.２年で初めて出

場する大会、１年生だけでの新人戦、２年生の舞台があります。校内では

４月に中庭で新入生歓迎イベントがあります。さらにパワーアップしたダ

ンスをお見せするのでぜひ見に来てください！！もちろん大会や舞台に興

味がある方は、いつでもダンス部にお声かけください！！ 

DADO結成からもう少しで８年目になります。支えてくださっている顧問

の先生や先輩方、両親に感謝してこれからも活動していきます！！ 

よろしくお願いします！！ 

 

「テニスのお姫様👸×１８」             テニテニ 

こんにちは！女子硬式テニス部です。私たちは2年生7人、1年生11人

で活動しています。 

他校と積極的に練習試合をしたり、部員同士でアドバイスをして意識を高

めあったり、外部のコートで自主練習をしたりと、全力でテニスに取り組

んでいます。今年は部として成長できた年でした。公立大会の団体戦で大

阪3位になり、2年生7人で念願の近畿大会に出場することができました。

また、他の団体戦や個人戦でも、2年生は去年と見違えるほどの戦績を残

しています。特に、夏の総体でも冬の公立大会でも個人で近畿大会に出場

した人もいます。1年生は、色んな大会で2年生に負けないぐらい勝ち進

んでいて、来年の活躍に期待できます。 

2年生は引退まで、1年生はまだまだこれからですが、この最高なメンバー

でこのまま突っ走っていきます！ 

♪♪♪これからもテニテニをよろしくお願いします♪♪♪ 

 

「男子硬式テニス部」                  はすや 

こんにちは！男子硬式テニス部です！ 

僕たちは２年生１２人、１年生１１人、計２３人で活動しています。部

員の大半が初心者ですが全員が目の前の試合１つ１つを勝てるように日々

練習に励んでいます。テニスコートが少ないのでコートに入って打てる時

間は決して多くなく必然的にトレーニングの時間が多くなってしまいます

…その分コートに入っているときはそれぞれがその日その日で自分の課題

を設定しそれを克服することで少しずつ着実にレベル UP できています。

そして何より楽しみながらプレーすることができています！ 

テニスといえば個人スポーツのように思われますがシングルスやダブル

スといった個人戦と違い団体戦の試合ではチーム一丸となって戦い、喜び

や悔しさを全員で共有することができ個人戦よりはるかに楽しいです。 

 男子硬テでは３年生になって間もなく引退します。２年生にとって最後

の試合になる春季総体、その団体戦で本戦に上がり１つでも多く勝てるよ

うに頑張っていきます！応援よろしくお願いします！ 
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